

L'ONU réitère le soutien aux efforts en vue d'une solution pacifique au Venezuela



Nations Unies, 13 juin (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a réitéré son soutien aux efforts internationaux en faveur d'une solution pacifique et négociée au Venezuela.

Dans le discours qu'il a prononcé au cours d'une réunion du Conseil de Sécurité sur la prévention de conflits, le secrétaire général de l'ONU a indiqué qu'il suit de près le processus entamé en Norvège afin de favoriser un dialogue dans ce pays sud-américain.

De son côté, Monica Grawley, porte-parole de la présidente de l'Assemblée Générale de l'ONU, María Fernanda Espinosa, a relevé que celle-ci suit aussi de près le cours des événements au Venezuela.

La porte-parole a ajouté que María Fernanda Espinosa se prononce pour un dialogue constructif conduisant à l'entente entre les parties et permettant d'avancer sur la voie conduisant à une solution politique dont le peuple vénézuélien a tant besoin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193333-lonu-reitere-le-soutien-aux-efforts-en-vue-dune-solution-pacifique-au-venezuela>



Radio Habana Cuba